

Protokolleintrag vom 28.11.2007

2005/194

**Postulat von Gregor Bucher (Grüne) und Daniel Leupi (Grüne) vom 18.5.2005:
Jugendarbeitslosigkeit, Erstanstellung nach Lehrabschluss**

Gregor Bucher (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4246/2005).

Die Vorsteherin des Hochbaudepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Theo Hauri (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 1. Juni 2005 gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 4282/2005).

Hans Peter Kunz (EVP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

~~Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er in eigener Zuständigkeit und bei Betrieben auf Stadtgebiet Lehr-abgängerinnen und Lehrabgängern eine Erstanstellung als ausgebildete Fachperson im Umfang von jeweils mindestens einem Jahr ermöglichen kann. Dementsprechend soll der Stadtrat prüfen, wie er Firmen und Dienstabteilungen, welche ihren LehrabgängerInnen eine Anstellung im Betrieb ermöglichen, besondere Unterstützung und Bevorzugung zukommen lassen kann, dies im Gegensatz zu jenen, welche keinen derartigen Beitrag gegen die Jugendarbeitslosigkeit leisten.~~

Gregor Bucher (Grüne) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 72 gegen 42 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.